



Kodim 1710/Mimika Laksanakan Patroli Gabungan Jelang Pilpres 2024

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Jan 22, 2024 - 13:58



Timika - Dalam rangka menjaga kondusifitas keamanan jelang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, aparat gabungan TNI dari Kodim 1710/Mimika, Kompi A Yonif 757/GV dan Denkav 3/SC menggelar patroli bersama untuk memantau perkembangan situasi di wilayah Kabupaten Mimika.

Komandan Kodim 1710/Mimika, Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi saat dimintai keterangan memberikan apresiasi kepada satuan TNI yang berada di Timika,

yang memberikan perhatian khusus terkait Kamtibmas menjelang Pemilu 2024 dengan menggelar patroli bersama.

"Jelang Pemilu 2024 situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Mimika sangat diharapkan dan menjadi tanggung jawab bersama, bukan hanya menjadi tugas dan tanggung jawab aparat penegak hukum saja, seluruh aparat dan stakeholder terkait siap mengawal bersama demi suksesnya Pemilu 2024," ungkapnya, Senin (22/1/2024).

Untuk itu, ia mengajak seluruh komponen yang terlibat untuk menciptakan suhu politik yang tetap kondusif, tetap aman dan damai. Perbedaan politik dan dukungan, menurutnya, hal yang lumrah pada pesta demokrasi dan dijamin oleh konstitusi namun ia menekankan agar perbedaan politik dan dukungan tidak menimbulkan perpecahan dalam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Pada kesempatan yang sama, Pasi Ops Kodim 1710/Mimika Kapten Inf Hely Sukmajaya mengatakan, kegiatan patroli ini untuk mendekatkan diri antara TNI - Polri dengan masyarakat sehingga akan terjalin komunikasi yang lebih baik dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah yang menjadi binaan bersama Kodim 1710/Mimika.

"Sejauh ini perkembangan situasi di wilayah binaan Kodim 1710/Mimika sangat kondusif dan kegiatan patroli ini difokuskan pada jam rawan serta tempat-tempat yang dianggap rawan munculnya tindak kriminalitas," ujarnya.

Patroli dibagi menjadi dua tim, untuk Tim 1 dipimpin oleh Kapten Inf Heli Sukmajaya (Pasi Ops Kodim 1710/Mimika) dengan rute patroli sbb: Makodim 1710/Mimika - Jiliale - Kwangki Narama - Kwangki Baru - Gedung Emeneme Yaware (Tempat penyimpanan Logistik Pemilu) - Kantor KPU & Bawaslu, SP 5 - SP 9 - SP 7 - SP 12 - SP 13- Jalan Poros Trans Nabire.

Sedangkan untuk Tim 2 dipimpin oleh Letda Inf Rumayom (Pa Sandi Kodim 1710/Mimika) dengan rute patroli sbb: Makodim 1710/Mimika - Sp 3 - SP 2 - Kantor KPU & Bawaslu (Jalan Hasanuddin) - Sp1- SP 4 - Gedung Emeneme Yaware - Mimika Baru - Distrik Kwangki Narama - Makodim 1710/Mimika. (*)